

## SINOPSIS

Fungsi utama Pemerintah Daerah adalah memberikan pelayanan kepada masyarakat karena Pemerintah Daerah merupakan aparat di Daerah yang langsung berhubungan dengan masyarakat. Antara Wakil Kepala Daerah dan Kepala Daerah sebagai Badan Eksekutif harus mempunyai kerjasama yang serasi, serta pembagian tugas yang jelas dalam masing-masing kedudukannya. Kedudukan Wakil Bupati sebelum adanya Pilkada secara langsung banyak yang menyatakan belum maksimal karena hanya lembaga buangan, atau setidaknya bagi-bagi kue kekuasaan sebagai cermin pemerataan dari hasil pemilu. Tetapi setelah adanya UU Nomor 32 Tahun 2004 dimana Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati dipilih secara langsung oleh rakyat maka penulis tertarik untuk meneliti tentang Peran Wakil Bupati dalam Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah di Kabupaten Blora Tahun 2005-2006 hasil Pilkada secara langsung. Dengan uraian di atas maka dapat dilihat permasalahan yang akan diteliti dalam penelitian ini: Bagaimana peran Wakil Bupati dalam Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah di Kabupaten Blora Tahun 2005-2006?

Untuk dapat menjelaskan dan menggambarkan secara obyektif perumusan masalah di atas, penulis menggunakan metode penelitian diskriptif dan teknik pengumpulan data berupa wawancara, observasi dan dokumentasi, sedangkan teknik analisa yang digunakan adalah teknik analisa kualitatif.

Berdasarkan hasil penelitian, Wakil Bupati mempunyai peranan yang besar dalam Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah di Kabupaten Blora karena Wakil Bupati membantu tugas-tugas Kepala Daerah dalam melaksanakan pemerintahan daerah, yaitu berdasarkan SK Bupati Nomor 15 Tahun 2004 tentang Tugas dan Wewenang Wakil Bupati yaitu membantu Bupati dalam menjalankan tugas dan wewenangnya memimpin penyelenggaraan pemerintahan, pembangunan dan kesejahteraan rakyat, melaksanakan tugas-tugas yang diberikan oleh Bupati, Wakil Bupati melaksanakan tugas dan wewenang Bupati apabila Bupati berhalangan, dan melaksanakan sebagian tugas dan wewenang Bupati. Dalam pelaksanaan tugas-tugas tersebut Wakil Bupati melakukan koordinasi dengan aparatur daerah dan dibantu oleh ajudan Wakil Bupati.

Berdasarkan hasil penelitian, maka dapat diambil kesimpulan bahwa Wakil Bupati mempunyai peranan yang besar dalam Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah di Kabupaten Blora karena Wakil Bupati membantu tugas-tugas Kepala Daerah dalam melaksanakan pemerintahan daerah, melaksanakan pengawasan, pengendalian dan koordinasi terhadap perangkat daerah Kabupaten Blora serta melaksanakan tugas-tugas yang diberikan oleh Kepala Daerah. Untuk dapat memberikan sumbangan yang berarti dalam penyelenggaraan Otonomi Daerah di Kabupaten Blora maka jabatan Wakil Bupati diberikan tugas-tugas yang tidak terbatas pada fungsi pengawasan, pengendalian, dan koordinasi serta tugas-tugas pendelegasian yang diberikan oleh Bupati.